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“Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud”: Álvarez 

Máynez tras separación de la senadora 

 

El candidato presidencial electo de Movimiento 

Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, agradeció a la 

senadora Patricia Mercado, luego de que anunció su 

separación de la vocería de su campaña y dijo que es 

una política íntegra, sensata y ejemplar. 

En su cuenta de “X”, el abanderado emecista aseguró 

que “lo nuevo” también debe de ser tener otra la 

actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad 

para dialogarlas. 

Señaló que por la manera de ser de la senadora Mercado es que decidió caminar “a su lado y con su 

ejemplo” de cara a las elección presidencial. 

“Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar. Lo 

nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para 

dialogarlas. Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo”, dijo. 

Este martes; la senadora Patricia Mercado anunció su separación de la vocería de la campaña de Jorge 

Álvarez Máynez rumbo al próximo dos de junio. 

Mercado argumentó su decisión “debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no 

puedo ser yo quien las defienda”. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/alvarez-maynez-agradece-patricia-mercado-anunciar-

separacion  
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